

# JIS.CO.ID

## Kapolres Purwakarta Motivasi Siswa Latja SPN Polda Jabar

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.JIS.CO.ID](http://PURWAKARTA.JIS.CO.ID)

Jun 1, 2023 - 18:11



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain berikan motivasi kepada siswa latihan kerja (Latja) Diktukba Polri gelombang I Tahun Anggaran 2023 dari Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jabar.

Motivasi yang diberikan Kapolres ini dalam kegiatan peninjauan siswa latja di

Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat, Pada, 31 Mei 2023.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain berpesan agar para siswa benar-benar belajar secara serius jangan main-main selama Latja ini yang tinggal beberapa hari kedepan karna pelaksanaan tugas yang sesungguhnya ialah di kesatuan atau di lapangan.

"Siswa Latja merupakan calon generasi penerus Polri yang harus terampil terpuji dan patuh hukum. Selain itu, dengan tuntutan global Polri ini, diharuskan mampu menangani segala macam dinamika permasalahan yang ada, Olehnya itu pergunakan waktu belajar ini dengan sebaik-baiknya sebagai bekal nantinya setelah resmi dilantik menjadi Anggota Polri," Ucap pria yang akrab disapa Edwar itu, pada Rabu, 31 Mei 2023.

Kapolres menekankan, para siswa dituntut untuk dapat mengerti dan memahami tugas seorang Polisi saat berdinasi di fungsi tersebut.

"Para siswa harus memiliki kepribadian yang baik dan bagaimana berkomunikasi dengan masyarakat dalam lingkup pelayanan prima," harap Edwar.

Kapolres berharap di dalam melaksanakan latihan kerja siswa ini dapat bersungguh-sungguh, disiplin, dan menjaga nama baik institusi Polri untuk menjadi pelayan, pengayom dan pelindung masyarakat.

Dengan begitu, lanjut dia, siswa diharapkan dapat mengimplementasikan materi yang didapat di kelas dalam pelaksanaan Latja dan dapat mengambil pengalaman yang baik, agar berguna dan bermanfaat pada saat berdinasi nantinya menjadi anggota Polri.

"Jangan melakukan kegiatan yang kontra produktif yang dapat menurunkan citra Polri di mata masyarakat dan para mentor untuk membimbing, membina dan mengawasi selama pelaksanaan Latja di Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat. Sekali lagi saya minta para siswa yang melaksanakan latihan kerja untuk selalu disiplin, bersungguh-sungguh, bersemangat, dan jaga kesehatan selama pelaksanaan Latja," Ungkap Edwar.